

別添資料

令和7年《冬期》三重県警察から各学校の児童生徒及び保護者の皆様へ

昨今、SNSに起因しての児童ポルノ等の性犯罪被害が後を絶たず発生とともに、被害少年の低年齢化も懸念されているところです。この背景には、スマートフォンが普及し、児童生徒にとってSNSがより身近な存在となっていることがあげられます。また、こうしたSNS等による犯罪実行者募集情報（いわゆる「闇バイト」）によって犯罪に加担した少年が検挙される事例も見受けられます。

これらを鑑みて、三重県警察では、少年の非行・被害を防止するための啓発動画を制作いたしました。当該動画は、三重県警察の公式YouTubeチャンネルやWebサイトでの配信のほか、県内各所の大型ショッピングモール、カラオケボックスなどにも協力をいただき放映しています。

各校の児童生徒や保護者の皆様におかれましては、冬期休業も近くなっていますので、下記資料を活用していただき、SNSの適切な利用や闇バイトの危険性について、より一層理解を深めていただきますよう、お願ひいたします。

三重県警察本部ホームページより

(1) 特設サイト「SNS犯罪被害に気を付けて」

https://www.police.pref.mie.jp/syounenka_sns/sns_higaibousi.html



(2) 30秒啓発動画「SNSの利用に注意！」

https://youtu.be/fopcbfwJuu0?si=a0_Rhyo3QDgBjlg8

〈内容〉

- ・SNS上のなりすまし
- ・性的ディープフェイク
- ・SNSに起因する連れ去り
- ・犯罪実行者募集情報への加担防止



(3) 特設サイト「犯罪実行者募集情報（闇バイト）の危険性」

https://www.police.pref.mie.jp/syounen_yamibaito.html



(4) 15秒啓発動画「闇バイトへの応募防止」

https://www.youtube.com/watch?v=G5VfY6ymBLY&list=PLcooQvtrVQPUqhLD0_vAPUNtRFLowYuNi&index=6

